
4 Pièces

135 m²

Réf. 24011

950 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Situé  en  plein  centre  de  Sainte-Maxime,  proche  toutes  commodités,

dans la résidence 'Frédéric Mistral' , appartement de 135m² habitables

vendu avec garage et cave. Composé d'une entrée avec placards, d'un

salon salle à manger de plus de 60m² ouvrant sur une première grande

terrasse  vue  mer,  d'une  cuisine  avec  arrière  cuisine/buanderie,  de  3

chambres avec placards dont une en suite avec salle de bains et WC et

d'une salle d'eau avec Wc indépendante. Deux des chambres ouvrents

sur une deuxième grande terrasse offrant une agréable vue sur la mer

et sur les jardins. Résidence de standing avec ...

Located  in  the  center  of  Sainte-Maxime,  close  to  all  amenities,  in  the  'Frédéric

Mistral' residence, apartment of 135sqm of living space sold with garage and cellar.

Composed  of  an  entrance  with  cupboards,  a  living-dining  room  of  more  than

60sqm  opening  onto  a  first  large  terrace  with  sea  view,  a  kitchen  with  utility

room/laundry  room,  3  bedrooms  with  cupboards,  one  of  which  is  en  suite  with

bathroom.  bathroom and  WC and  a  bathroom with  independent  WC.  Two  of  the

bedrooms open onto a second large terrace offering a pleasant view of the sea and

the gardens. Luxury residence with elevator. ...
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